

La universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (Unphu)

reconoció a la excelencia deportiva

4 de Julio 2017



La universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (Unphu) reconoció a la excelencia deportiva y estudiantil que han cursado carreras en ese centro de estudios superior.

En un acto celebrado en el Auditorio “Horacio Álvarez Saviñón), la universidad conmemoró los 50 años de historia con una gala de dedicada a los mejores deportistas que han estudiado en sus aulas.

La Unphu reconoció así la trayectoria de sus deportistas, entre ellos a diez que han sido inmortalizados por el Pabellón de la Fama del Deporte Dominicano, habiendo iniciado carreras deportivas en esa universidad.

El Vicerrector de Gestión, Rafael Espaillat, quien dirigió el acto, premió a los homenajeados acompañado por el presidente del Comité Olímpico Dominicano, Luisín Mejía. Entre los reconocidos estaban los inmortales del deporte Yuan Eu Liao, en ajedrez; Dulce María Piña y Radhamés Lora Salcedo, en judo; Generoso Montero, en karate; Wanda Rijo, levantamiento de pesas; Mario Álvarez Soto, tenis de mesa; Corisis Rodríguez y Héctor Romero, en voleibol.

Las palabras centrales las pronunció el licenciado Espaillat, quien nombre del rector Miguel Ramón Fiallo Calderón, ponderó la trayectoria que han tenido los deportistas y profesionales del saber que han pasado por la Unphu y que “hoy son reconocidos”.

Sostuvo que aunque la mayoría son notables profesionales en diferentes ramas del saber, los reconocidos en su totalidad practicaron algún deporte en sus años de estudios en la Unphu.

Por el departamento de deportes de la universidad habló su ex director Rolando Miranda, quien además fue uno de los organizadores y de los homenajeados. Dijo que esos deportistas le dieron gloria a la Unphu en los eventos deportivos.

Homenajeados por deportes

Además de los atletas citados más arriba, también fueron reconocidos Alexis Montes de Oca, Damián López, Omayra Aybar, Julián Muñoz, William Puntier y Miriam Romero, en ajedrez.

En atletismo recibieron tributo Lisandro Cruceta, Juana Mejía, Aquilina Figueroa, Daniel Núñez, Marlely Mejía y Alexis Peguero. En baloncesto, Aldo Leschhorn, Carlos Martínez, Francisco Rossel, Sergio Taveras, Pedro Leandro Rodríguez, George Suncar, Antonio Langa, Rafael Espaillat, Carmen Gómez y Niorca Herrera.

Víctor Encarnación, Carlos Lamarche, Alberto Carpio, Antonio Estrella, Rafael Villalona y Rancés Sánchez fueron reconocidos en béisbol; así como los ex futbolistas Dinardo -Lalo- Rodríguez, Angel Baliño y Feliciano Morel; los judocas Piña, Lora Salcedo, Rafael Uribe, Ecker Raposo y Orlando Cruz.

En karate, Montero y Starling Carrasco, las pesistas Rijo y Yudelkis Contreras; en natación a Glorilba Pérez, Eliana Paulino y Julia Vicioso; al igual que Luis Díaz en polo acuático.

En softbol estuvieron Eduardo Yermenos, Gonzalo Mejía, Emigdio Valenzuela, Víctor Andrés Silva, Orlando Hermida, Daniel abreu, Juan Puello Herrera, William Duke, Ricardo Novoa y Juan Beras.

Cuatro deportistas de taekwondo también estuvieron entre los homenajeados, como los hermanos Francisco y Miguel Camacho, Gina maría Ruiz y Náciris Pérez. En tenis se reconocieron a Juan de Mata, Rafael Parra y Jualeidy Cosme. En voleibol, Cosiris y Romero, José Capellán, Ana Crisóstomos, Cristian Cabral, Antonio Colón y Carmen de la Rosa.

Finalmente, los tenimesistas reconocidos entre los 50 mejores deportistas fueron Eric Raful, Luis Manuel Morillo, Mario y Emil Alvarez Soto.

En el renglón entrenadores-propulsores se reconoció a Tony Tueni, Frank Aybar, Rafael Salcedo, Félix Peralta, Ramón Aquino Mercedes, Héctor Romero, Víctor Soto, Roberto Lluberes, Onésimo Rufino Gómez, Marcelo Richiez, Thimo Pimentel y Nefatlí Ventura.



